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Si quieres colaborar con un artículo, una fotografía, un relato, tus ilustraciones... o tienes una asociación y quieres promover sus actividades, escríb enos a



[email protected] indicando tu nombre o pseudón imo y haremos lo posible por publicarlo.*



*Ágora Pinto no se hace responsable de las opiniones vertidas por sus participantes o colaboradores. **En caso de que las imágenes de nuestras galerías se consideren vulneradoras del derecho a la intimidad o comprometedoras para la seguridad de alguna persona, ponte en contacto con nosotros a través de [email protected]. ***¿Has encontrado material con derechos o de otros autores en la revista? Por favor, escríbenos para corregirlo a [email protected]



Parece que fue ayer. Una tarde de verano, bermudas, botella de agua, un banco de piedra y nosotros. Tres personas sin experiencia pero con muchas ideas. Cómo hemos cambiado, tanto nosotros, como la idea. 730 días han pasado. Sí, dos años han volado, sin apenas darnos cuenta, para no volver jamás. Días (y noches) de trabajo intenso para que mes a mes, vuestras visitas, vuestros comentarios, vuestras felicitaciones hagan que ese esfuerzo merezca la pena. La evolución de la revista es más que evidente y seguirá evolucionando, esperemos que a mejor. Secciones que han desaparecido y otras que han surgido espontáneamente de nuevos colaboradores con ideas, ganas y fuerza.



Hemos tenido momentos muy buenos y otros más duros. Hemos reído, hemos sufrido e incluso hemos llorado con Ágora Pinto; pero en general hemos creado algo que queremos compartir con todas las personas, que queremos que sientan también como suyo. Ahora se abre otro nuevo frente para Ágora Pinto. La asociación cultural. Actividades, talleres, charlas, actos culturales, artísticos y sociales que queremos impulsar desde este nuevo proyecto sin dejar de lado la actividad principal: la revista digital. Espero, de todo corazón, que éstos sigan siendo los primeros pasos de un recién nacido que aún tiene toda una vida por descubrir y que, cada año, seamos más los que hagamos posible esta loca idea surgida una tarde de verano en un parque.



El objetivo del proyecto sigue siendo el mismo: ser la revista de todos los pinteños y pinteñas, que ¡Felicidades Raquel! ¡Felicidades Valentín! todo el mundo tenga cabida en estas páginas, que ¡Felicidades Pinto! cualquiera pueda opinar o expresar libremente lo ¡Felicidades Ágora Pinto! que le preocupa, interesa o gusta. Ágora Pinto @Juan_VidalTD somos tod@s.
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UN FIN DE SEMANA MUY MEDIEVAL EN PINTO



El pasado fin de semana del 27, 28 y 29 de junio, los ciudadanos de Pinto pudimos vivir varias actividades relacionadas con la época medieval y renacentista. Como siempre, el parque del Egido se convirtió en el escenario para que comerciantes y hosteleros de todos los lugares mostrasen sus creaciones a los asistentes. Se pudo comer, comprar, bailar y reír. El viernes, para ir abriendo boca, se pudieron ver en la plaza del Egido bailes y costumbres medievales, recreadas por ciudadanos del propio municipio, así como por los integrantes de la Escuela de Teatro municipal. La asistencia a esta jornada fue notable, y el ambiente que se respiraba en el mercadillo medieval era de fiesta, alegría y curiosidad. También hubo actuaciones para los más pequeños, así como un teatro de títeres. El sábado, la atracción principal fue un recorrido teatralizado que evocaba la vida de Doña Ana de Mendoza y la Cerda, Princesa de Éboli. Ella representa para el pueblo de Pinto un capítulo importante, pues fue encerrada en la famosa Torre de Éboli por mandato de Felipe II. El recorrido comenzó en la Iglesia de Santo Domingo de Silos, cuyos alrededores estaban abarrotados. La puesta en escena estuvo bien, el sonido inmejorable y la gente interesada y atenta. Poco después, la princesa y sus cortesanas partieron hacia la plaza del Ayuntamiento para continuar con la historia... Que perdió parte de su interés. Las actuaciones dentro de la propia representación no acabaron de gustar a los vecinos, que poco a poco fueron desalojando la plaza. Los bailes regionales parecían de primero de infantil. Daban la sensación de estar poco ensayados, y sin ganas. El entremés llamado "Inesilla la Pinteña" sí que tuvo su aquel. Un poco
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Distintas imágenes de la representación ofrecida por el Taller Grupo de Teatro de Pinto en los diferentes "escenarios" locales



largo, para tratarse de este tipo de pieza, pero divertido y con algo más de interés. Una vez terminaron estas actuaciones, metidas dentro de la historia como "agasajos" para la Princesa de Éboli, todo el mundo se trasladó hasta la Torre.



Todo lo más que se hizo esa mañana fue abrir la Sala de Historia de la Casa de la Cadena (la cual una servidora ya había visto varias veces durante sus años de estudiante) y exponer una proyección en otra de las salas con la historia de Pinto y de su línea de ferrocarril (Madrid-Aranjuez), que fue la segunda de España en imAllí, el escenario era quizá un poco pequeño para la plantarse. representación que se estaba mostrando, pero los actores consiguieron remontar la sensación anterior Sí que pudimos conocer una curiosidad, que tengo el para lograr un final medianamente digno a la historia de gusto de compartir con todos vosotros: la Torre de Doña Ana de Mendoza. Éboli se va a musealizar. Está previsto un acuerdo entre los guardeses y la Comunidad para que se pueda visitar Se suponía que el colofón a este fin de semana se iba a este monumento, por lo menos una vez a la semana. La dar el domingo por la mañana, con un recorrido única pega es que, a partir de la primera planta el histórico por las zonas más importantes de nuestra acceso está complicado, pues las escaleras de caracol ciudad... Pero nuevamente desde el Ayuntamiento lo que por dentro recorren la torre están muy que nos regalaron fue un sonoro chasco. Por lo visto, deterioradas. ¡Os mantendremos informados de esta hubo un error con el tema de las inscripciones. En el noticia! folleto informativo que se repartió por los domicilios, ponía que las inscripciones que se podían realizar hasta el momento en que saliese el grupo de la Casa de la Cadena. Confiados, un grupo de unas 1 5 personas nos acercamos esa mañana allí sin imaginar que, finalmente, el recorrido se había suspendido porque nadie se había inscrito... Bien, nada más que decir, sólo que había sido Ana Gilar Candeleda un error y que se cogerían los datos a los asistentes @AniMada90 para hacer el recorrido histórico la semana siguiente.
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ACTO SOLIDARIO DE CINEASTAS EN ACCIÓN



El 1 9 de Junio acudimos a una comida solidaria organizada por esta ONG en Manzanares el Real, allí nos recibió Federica Romeo, su presidenta: “Desde el 201 0 intentamos fomentar el intercambio cultural entre África y España, básicamente a través del cine, del audiovisual. Para ello llevamos a cabo distintos proyectos sobre todo en Senegal, en la zona de Casamance, castigada por un conflicto armado muy sangriento del que ahora se está empezando a salir y lograr estabilidad. Trabajamos sobre todo con los niños y mujeres. Con los niños se han llevado a cabo talleres audiovisuales, de informática y otras áreas para que puedan, por un lado, pasarlo bien, y por otro aprender un nuevo oficio; de hecho, algunos alumnos de la ONG ya están trabajando como fotógrafos en bodas y comuniones. También hay talleres de costura con mujeres que hacen productos para vender en España a través de comercio justo, cuyos beneficios obviamente recaen en las mismas mujeres. Creemos muy importante modificar esa información que llega tan negativa sobre África; parece que solo hay enfermedades, hambrunas y pobreza y queremos mostrar esa faceta más amable de la cultura, la alegría y las tradiciones africanas que son muy poco conocidas. Todos los años organizamos viajes solidarios durante el mes de agosto, donde el viajero puede prácticamente sumergirse en la vida de la aldea, llevar a cabo tareas de voluntariado con los niños y las mujeres y conocer la zona haciendo excursiones y viendo las actividades.



talleres y será punto de encuentro para la comunidad con actividades como proyecciones, charlas, guardería... Este es nuestro proyecto estrella que queremos terminar para finales de agosto y poner en marcha en septiembre.



Si a alguien le apetece más información tanto de las Me gustaría hablar de un proyecto que se llama actividades que hacemos como de los proyectos de y significa “la casa de las mujeres” en su los viajes, nuestra web es..." dialecto. Es un centro de formación profesional http://cineastasenaccion.org cedido por la comunidad rural que estamos rehaAna López bilitando. A finales de agosto empezaremos los Ian



Ware
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MULAFEST 2014 CULTURA Y CALLE



Los días 26, 27, 28 y 29 de junio se llevó a cabo el Con un gran número de asistentes, el evento festival de cultura urbana Mulafest en el recinto madrileño recoge, como no hace ningún otro ferial IFEMA en Madrid. festival, muchos tipos de cultura urbana o arte urbano en las “mismas cuatro paredes”. Cualquiera Motocicletas custom, graffitis, tatuajes, arte con haya asistido, habrá podido disfrutar de material reciclable, coches, teatro, baile, circo, exhibiciones de parkour o workout, seguidas de parkour, comida, música y mucho más tuvieron obras de teatro independiente, hacerse (o ver) un cabida en Madrid para darse a conocer y reclamar tatuaje, ver motocicletas de ensueño de los años su sitio. 90, disfrutar de obras de arte con materiales reciclados y, más tarde, por la noche, disfrutar de música en directo de grupos alternativos y dj en directo. Al contrario que el año pasado, la distribución de las actividades este año ha sido más limpia y clara, dando sensación de amplitud y de mayor tamaño disponible, teniendo en cuenta además que este año ha habido más actividades y más representación de las diferentes corrientes culturales. Si hubiera que poner un defecto a Mulafest sería para la organización, a mi parecer caótica (en muchos casos los horarios de las actividades no correspondían con los horarios anunciados, falta de puntos de información...) y de la seguridad contratada por el IFEMA, poco educada y muy autoritaria. En definitiva, Mulafest se está erigiendo como un festival de referencia a nivel nacional, tanto por la diversidad de actividades que recoge como por la calidad de las mismas, empezando a ser un punto de referencia año tras año para jóvenes con inquietudes artísticas y culturales.



The Bear Mira el loop que estaba instalado en La isla aquí: http://goo.gl/2wnFOq
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Visita la galería completa en: http://goo.gl/gsnhIB



Y los vídeos en estos enlaces:



http://youtu.be/2BhrsbkRr_g http://youtu.be/HPyBlGW80fg



LA FRASE QUE DEBIÓ SER NUESTRA Cuando la publicación Ágora Pinto se estaba gestando, debió haber sido merecedora de aquel polémico claim de banco rescatado, “Empecemos por los principios ”. Lo veía en las ilusionadas pupilas de mis dos queridos compañeros. Las campañas de marketing suelen corromper ideas poéticas en aras del beneficio. La frase (bella, inspiradora… aborrecible en su contexto original) nos correspondía, tenía que haber sido nuestra. Nos definía de modo preciso: tres personas comenzando con una idea idílica para un medio de comunicación plural. Una idea… y muchos principios, entre los que se encontraba el de recoger opiniones antagónicas; es decir, la libertad genuina para ser libres. Fuimos una pequeña banqueta de tres patas respondiendo al mohíno “¿Por qué?”, con el valiente “¿Por qué no? Ha costado dos años, veinte disgustos y otras tantas canas. Tu medio de comunicación se hace mayor luciendo arrugas de felicidad. Nos han salido socios, hijos, amigos y colaboradores (tres hurras/cervezas por ellos). Hemos pasado del lado oscuro de la comparsa perrofláutica, a ser voces cantantes en el coro de medios de comunicación. Y todo con un secreto de nulo secretismo: honestidad.
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Con principios, pero sin finales, nunca hemos pretendido ser más de lo que somos, pero sí alcanzar todo lo que nos gustaría ser. Nos hemos abierto en canal al diálogo, aún a riesgo de morir en la mesa de operaciones. Hemos apostado por las nuevas experiencias y las realidades de todo signo y el premio ha sido madurar sin perder nuestra eterna juventud, cumplamos cuarenta o cuatrocientos años. Después de dos años nos enorgullecemos de seguir vivos por amor a las personas, porque extremos aparte, somos conscientes que debe haber de todo en la viña del Señor, aún sin uvas ni dios, si se diera el caso. Piensa lector/lectora que todas las ideas sin mala fe son respetables, incluyendo las tuyas, o las de los que apartan la mirada con el “ya lo sé todo”. Si opinas, discutes y construyes, vives. Y si vives, formas parte de Ágora Pinto. Definitivamente: “Empecemos por los principios” debería ser nuestra frase. Por muchos más años, Ágora Pinto seguirá dando pacífica guerra. Felicidades a todas las personas buenas y valientes, porque de ellos será la paz de conciencia. Valentín Coronel
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Pero ni tan siquiera disponemos de un carril bici que nos comunique con Madrid o con los pueblos de alrededor. Acceder al Parque Regional del Sureste resulta bastante complicado al tener que cruzar carreteras con tráfico rodado. Desde luego que así se desincentiva el visitar este entorno natural tan importante que nos rodea, aunque claro está más se desincentiva si el mismo presenta un Pienso que una sola Piscina Municipal es aspecto degradado y contaminado. insuficiente, de hecho la piscina se satura sobre todo los fines de semana. Además, si los arroyos ¡Qué decir de nuestro lago en el Parque Juan que discurren por nuestro término municipal no Carlos I! La evidente falta de mantenimiento lo ha estuviesen tan degradados y contaminados, si se convertido la mayor parte del tiempo en una planificasen en estas zonas, espacios arbóreos “alberca pestilente”, cuando no en una “alberca con lagunas adaptadas para poder pescar y seca”. (...) bañarse, nuestra oferta de ocio sería desde luego, José Luis Suárez Calzón mucho más atractiva. Miembro de UPyD ¿Tiene alternativas de ocio la Villa de Pinto? Pienso que aunque existe una buena oferta de eventos culturales, deportivos, gastronómicos, también creo que deberían existir otras alternativas lúdicas que evitaran desplazarnos a otras localidades e incentivaran justo lo contrario; que los de fuera vinieran mucho más a Pinto.



En las noches de estos meses estivales podremos acercarnos a los cines de verano en Tenería, la Plaza de la Constitución o el templete del Parque Egido. En el Parque Juan Carlos I diferentes grupos musicales amenizarán las tardes de los vecinos que se acerquen. Ya en agosto, con la llegada de nuestras fiestas patronales, podremos dejarnos llevar por el ambiente Pero nuestra ciudad les ofrece alternativas de ocio que festivo, y acudir a sus conciertos, cenar en los les harán pasar un tiempo agradable. A pocos minutos chiringuitos o acercar a los pequeños de la casa para en coche encontraremos el Parque temático Warner, que suban a las atracciones que encontraremos. lleno de entretenidas atracciones y espectáculos para todas las edades y donde podremos fotografiarnos con personajes como Los Picapiedra o Batman. Si no Lorena Morales Porro queremos salir de Pinto, también encontramos Secretaria de Igualdad opciones. Para hacer más llevaderos los días de calor, y Políticas Sociales de PSOE podemos acudir a la piscina municipal que seguro que divertirá a los niños y a los mayores, incluso encontraremos en sus instalaciones una biblioteca y actividades relacionadas con los libros. Llega el verano, la época del año de las vacaciones, cuando nos olvidamos un poco de nuestros problemas y nos dedicamos más a disfrutar. En estos duros momentos de crisis económica muchas familias no pueden plantearse ir fuera de casa, debiendo permanecer en Pinto.
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Albert Einstein afirmaba que: “en los momentos de crisis, sólo la imaginación es más importante que el conocimiento”. Sin duda, el físico alemán dio en el clavo. A pesar de la actual coyuntura de crisis nuestro municipio se ha convertido, en los últimos años, en una referencia cultural de primer orden.



Aunque el plato fuerte siempre han sido las fiestas patronales. Este año seguiremos disfrutando de una amplia variedad de actividades participativas para todos los públicos, disfrutando con las peñas (que cada año aumentan en número), las gymkanas, las actuaciones en el auditorio, la paellada del Egido, los tradicionales juegos Con la llegada del periodo estival la cultura inunda artificiales, los festejos taurinos y un largo etcétera. las calles y los barrios de Pinto: Noche en Blanco, Disfruten de las fiestas porque Pinto, en verano, es Festival Renacentista (personalmente destaco una Cultura escrita en mayúsculas. teatralización extraordinaria de la historia de la Princesa de Éboli en la que todos los pinteños fuimos partícipes), Mercado de Comercio Local, conciertos musicales en el Parque Juan Carlos, talleres, maratones fotográficos y de baile, concursos de pintura, actuaciones de bandas locales, bibliopiscina, cine de verano… Alejandro Patiño Miembro de NNGG de PP



Nota de Ágora Pinto:



Como todos los meses, nos hemos puesto en contacto con el grupo municipal Movimiento de Izquierda Alternativa (MIA Pinto). Sin embargo, este mes, no hemos recibido respuesta alguna. Esperamos poder contar con su colaboración para el próximo número.
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ETA Y PODEMOS. PODEMOS Y ETA Iba a escribir sobre la coronación de cierto rey al que nadie ha elegido, sobre los represaliados por portar banderas republicanas en tan señalado día y sobre cómo nada se hacía contra los que portaban banderas preconstitucionales, sobre la nula diversidad informativa en este chiste malo que llamamos “España” y sobre el argumentario del “es que una monarquía sale más barata que una república” (permitidme que lo dude, considerando los millones de euros presuntamente evadidos por la infanta Cristina, Iñaki Urdangarín y adláteres)… Pero no voy a hablar de ello. Sería llover sobre mojado. Lo que ha motivado mi cambio de tema a la hora de escribir esta columna ha sido una noticia que ha salido en portada del diario “El Mundo” sobre la vinculación del partido político Podemos y ETA. ¿Os habéis fijado que últimamente todo es ETA? Igual un día me levanto y me han colgado el sambenito. No por mi voluntad, sino por estadística. Vaya por delante que no simpatizo con Podemos, lo que no obsta al sincero respeto que profeso a Pablo Iglesias. No me gustan esos “frentes amplios” que no son “ni de izquierdas ni de derechas” y sólo hablan de “la gente” frente a “la casta”. Y claro, tan amplio acaba siendo el frente que hasta Sánchez Fornet quiere apuntarse. Para quien no le conozca, José Manuel Sánchez Fornet es el exlíder del Sindicato Unificado de Policía (SUP), famoso por sus exabruptos en Twitter, como el



14



celebérrimo “leña y punto” (en alusión al modo de proceder más recomendable en una manifestación del 1 5M) o, más recientemente, por su afirmación de que, si él fuera antidisturbios, no dudaría en usar su pistola contra los manifestantes. Todo un ejemplo de valores democráticos y talante. Por eso no simpatizo con Podemos: tanta indeterminación me parece, en caso de ser deliberada, engañosa; y en caso de ser involuntaria, peligrosa. Pero eso no quita que me haga mucha risa ver cómo los medios patrios se están lanzando a degüello a por la joven agrupación política desde su puñetazo en la mesa las pasadas elecciones europeas. Y no sólo los medios, sino los partidos tradicionales (y tradicionalistas). Las tácticas son de lo más dispar e hilarante: la cosa



empezó con el “bombazo” informativo de que Pablo Iglesias se compra la ropa en el Alcampo (¿?). Y desde entonces prácticamente cada día va saliendo algo nuevo. El día en el que estoy escribiendo este artículo, el bombazo ha sido que, en resumen, Pablo Iglesias es ETA. Ya estaban tardando. El 11 M, Zapatero, el 1 5M, Sánchez Gordillo, Diego Cañamero, la PAH, la familia Bardem al completo, los mineros asturianos, la Universidad Complutense, el barrio burgalés de Gamonal, el aborto (Jorge Fernández Díaz dixit), el nacionalismo catalán… todo es ETA. Y la etarridad de Iglesias viene de una reunión que el profesor de Ciencias Políticas mantuvo, en calidad de periodista, con Herrira, agrupación vasca pro-derechos de presos que actualmente se encuentra en suspensión cautelar por orden judicial (que no ilegalizada). El tendencioso artículo que relaciona a Pablo Iglesias con la banda armada ha obviado –en un ejercicio de buena voluntad voy a suponer que ha sido por accidenteel hecho de que aquel día Herrira también estuvo en el Congreso, y que, en el mismo acto en la que estaba Pablo Iglesias, había



periodistas y representantes de partidos que van desde el PSOE hasta la Chunta Aragonesista. Pero claro, omitir este detalle da pie al lector a pensar que la reunión de Iglesias con Herrira fue estrictamente bipartita, y así, como que parece más un contubernio, algo clandestino e ilícito, en lugar del acto político (y público) que en realidad fue. En días como hoy me da la impresión –y espero que no me lleven preso por expresarla, ya os iré contando- que hay cierto sector en las altas esferas del país que, de un modo retorcido y depravado, necesita a ETA, al menos como arma arrojadiza, como una especie de concepto unificador por oposición mediante el discurso “nosotros o el caos”, como un fantasma decrépito de tiempos más oscuros que se empeñan en enarbolar cuando surgen elementos contestatarios a su régimen. Pero igual son cosas mías, eh.



El Hombre Automático @AutomáticoMan
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¿Tiene hijos? ¿Conoce a alguna embarazada? En ese caso sabrá que el universo del embarazo, además de ser uno de los pilares del consumismo, quizás sea la faceta de la vida a la que más mitos y leyendas urbanas rodean. Comencemos por la principal duda de los futuros padres: ¿será niño o niña? Se dice que los espermatozoides con el gen Y (varón) son más rápidos pero débiles, y los que tienen el gen X (mujer) son más lentos pero más resistentes, y, por lo tanto, concebir unos días antes de ovular favorecería al esperma con genes femeninos, y hacerlo en la fecha de la ovulación al masculino. Quizás esta sea la teoría más “científica” aunque no hay estudios al respecto que la confirmen o desmientan. También se dice que una dieta de la madre rica en proteínas dará lugar a un chico y en lácteos a una chica, lo que no tiene sentido ya que el sexo lo determina el gen que porte el espermatozoide. Luego tenemos la vertiente mística/astronómica, principalmente los denominados “calendario chino” y “calendario maya”. Ambos se basan en la edad que tenía la madre al quedarse embarazada y el mes del año en que se queda. Si uno mira ambas tablas verá que apenas coinciden, por lo que o mayas o chinos nos mienten. O quizás ambas no son más que un cuento chino.
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Los métodos de adivinación del sexo de los bebés son más antiguos de lo que podamos imaginar



¡Y todo esto incluso antes de estar embarazada! Si no has podido seguir ninguno de estos métodos para elegir el sexo, tienes suerte, antes aún de las ecografías puedes saber de qué sexo es. Uno de los métodos más conocidos es el del péndulo. La madre se tiene que tumbar y alguien le sujeta un péndulo a escasos centímetros del abdomen. Si se mueve en círculos será niña. Si se mueve en línea recta será niño.



Ninguna de estas creencias funciona. Evidentemente bastantes veces acertará, ya que las probabilidades son de un 50%, pero es el mismo acierto que tirando una moneda al aire o si lo elige simplemente al azar. También hay otros métodos más subjetivos, como si la embarazada se pone más guapa durante el embarazo es porque es niño y si se pone fea es niña, o si el primer trimestre del embarazo es bastante malo, sobre todo por las náuseas, es niña, pero si no es especialmente malo es porque es niño. Otra forma de saber el sexo de tu futuro hijo es que, cuando ya has tenido uno, te fijes en el remolino del pelo de la coronilla. Si está en el centro de la cabeza, tu próximo retoño será niña, si está en un lado, niño. Incluso circula por internet la teoría de que, mezclando una determinada marca de limpiatuberías (si, han leído bien), según el color que tome el producto será niño o niña. Por favor, no intenten hacerlo en casa, puede ser muy tóxico. Hay otro método que nos viene del antiguo Egipto. Consiste en que la madre orine durante unos días sobre semillas de cebada y trigo. Si germina la cebada será niño, en cambio si lo que germina es el trigo será niña.



Todo esto sólo es referido a teorías sobre el sexo del bebé, pero el mundo del embarazo tiene aún muchas más leyendas y supersticiones. El próximo mes les hablaré de la luna llena, los antojos y la alimentación de la embarazada.



Por supuesto está la creencia de que si la tripa está picuda será un niño, y si está más redondeada será niña, aunque en otras fuentes he leído justo lo contrario.



Javier Bautista
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Decía Oliver Wendell Holmes que “la memoria es como una red: uno la encuentra llena de peces al sacarla del arroyo, pero a través de ella pasaron cientos de kilómetros de agua sin dejar rastro”. Todo eso tenemos que ejercitar: cuerpo, alma y cerebro. Busquemos la forma de un ejercicio concentrado en esta sociedad en que el tiempo apremia; condensemos la forma de ejercitarnos, por ejemplo: si salimos a correr o como se dice ahora “a hacer running” aprovechemos para ir fijándonos en objetos de un mismo color, cualquiera, el primero que veamos y al final cuando estemos en los estiramientos (fundamentales en cualquier entrenamiento, asegura mi fisioterapeuta) intentemos recordar el máximo de objetos que hemos visto. No solo podemos hacerlo con objetos, también valen personas con características similares de pelo o vestimenta. Para dar una variación sensorial a nuestro ejercicio hagamos recopilación de olores durante nuestra carrera. Y con cada olor busquemos un recuerdo en nuestra memoria de algún momento vivido. Si llevamos música para nuestro entrenamiento físico, podemos usarla como estimulación cognitiva. Contemos las veces que se repite una palabra en la letra de la canción, os sorprendería la de veces que se repite el término ”amor”; de hecho, el grupo Maná no tiene ninguna canción que no contenga ese término. ¡Venga que ya hace buen tiempo! Salid por ahí, y si no podéis correr, andad, o al menos sentaos en un banco y observad, intentando retener lo que veáis. Se han pirado las vocales de esta cita de Shakespeare. Búscalas y darás con una gran frase



"L_ m_m_r_ _



RFS'13
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_s _l c_nt_n_l_ d_l c_r_br_" Ana B. López Núñez Trabajadora Social



La película trata sobre el Dr. Will Caster (Johnny Depp), investigador que trabaja en la creación de una máquina de inteligencia artificial con su esposa Evelyn (Rebecca Hall) y su mejor amigo Max Waters (Paul Bettany), junto con Morgan Freeman. El Dr. Will es herido por unos terroristas anti nuevas tecnologías y transfiere su conciencia a una inteligencia artificial. Tras convertirse en una máquina se vuelve una amenaza. Dirigida por Wally Pfister, el director de fotografía de Christopher Nolan, llega Transcendence, una crítica a la sociedad actual en que la inteligencia artificial nos deshumaniza. Esta cinta trata sobre los medios tecnológicos y cómo nos afecta su uso, como recientemente pudimos ver en Her. Argumento original, con un buen guión que sube y baja durante toda la película, indaga en la historia de amor de los dos protagonistas y en la propia vida de Caster. Hace ver el cambio que se presenta de una vida a otra. Buena estructura y trama. Geniales planos y buenos efectos especiales con Johnny Depp dentro de la pantalla del ordenador. Genial estilo y presentación de la cinta. Johnny Depp, implacable como siempre, en su salsa, con una gran interpretación y no dejando indiferente con su expresividad y sus recursos. La película, una crítica a la sociedad y, a su vez, al lado más humano. Bastante recomendable.



Miriam Rodriguez
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Cierras los ojos y buscas el inicio exacto del problema que hoy tienes ante tus ojos. Silencio, atención absoluta a la hora de revolver entre recuerdos desordenados. Dedos acusadores se mueven sigilosamente por unos pensamientos archivados de aquella manera. Sientes, ayudando a lo que la mente no es capaz de encontrar. Revives emociones que den valor a imágenes que aparecen ante ti con la misma nitidez de entonces. ¿Dónde está el inicio del problema? Algo te dice que saberlo, te llevará a resolverlo. Recuerdas las palabras dichas por aquel anciano tan querido: “Para quitar un árbol enfermo, lo mejor es hacerlo desde su raíz”. Por más que escarbas no encuentras la raíz de lo que hoy te sucede. Te desespera, te cansa, te agobia. Buscas refugio en tu rincón, ese lugar donde la oscuridad te da luz; donde la protección de las paredes te permite conectar con tu alma. Poco a poco la luz se va haciendo más grande; las imágenes pasan lo suficientemente lentas y descubres la causa que generó lo que hoy te impide vivir de manera plena. Unas lágrimas aparecen por tus ojos y dibujan un húmedo sendero en tu mejilla. Aquella pequeña cosa insignificante, aquello que nadie percibió, ha generado una situación límite.
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Sin embargo, lo que para ti es la raíz es el resultado de una semilla que fue plantada mucho tiempo antes. Pocas veces te darás cuenta que el inicio exacto fue como poco un año antes de lo que tú has identificado, sino más. En ese momento de encuentro percibirás que la energía que emanabas hace tiempo, es lo que generó tu situación actual. Cerrarás entonces los puños llenos de rabia, al descubrir el tiempo perdido. Borras el sendero de tu mejilla. Bocanada de aire que hinchan tus pulmones. Escuchas una voz que lentamente te lanza una pregunta: ¿qué energía quieres tener hoy? Recuerda que



será la responsable de tu situación futura.



Ilustración: V



Juanma Rodríguez Coach para el Bienestar www.juanmarodriguez.es
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s c u e rp o s u s n a n e tr n e hicos y chicas es de la ciudad C . e l l a c a l e L a m o da d p o r l o s p a rq u io s a n im g l e cambiando



STREEET WORKOUT



El street workout, es el nuevo “entrenamiento de la calle”. Llega como deporte urbano con origen estadounidense y estética hiphopera. El primer grupo que se consolidó fue Bartendaz, que usó el ejercicio físico como base para ayudar a los jóvenes a integrarse, subir la autoestima y la confianza. Los principales ejercicios que se practican son abdominales, sentadillas, dominadas, flexiones de codos, dips (barras paralelas)… También hacen figuras humanas como la bandera y planchas.



Los pioneros en España de este movimiento tuvieron su origen en 201 0 en Leganés, Madrid. Donde apareció Barbarrio. Un grupo formado por chicas y chicos que practican esta disciplina al aire libre bajo los principios de vida sana, solidaridad... Ellos mismos fueron los que organizaron en Primer Campeonato Nacional de Street Workout.
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La práctica de este deporte siempre hace congregarse a un gran número de personas. Tanto entre las barras como observadores



En 2011 obtuvieron el tercer premio en estilo libre y en el Campeonato Mundial en 201 2 participó Anke, convirtiéndose en el Campeón Mundial del Street Workout en la modalidad de muscle ups.



Este fin de semana en el Festival de arte urbano MULAFEST 201 4, los integrantes de Barbarrio, nos hicieron una exhibición de sus ejercicios encima de las barras paralelas y barra horizontal. Con gran destreza, fuerza y equilibrio, nos mostraron sus mejores habilidades animando a participar y a conocer su filosofía de vida al ritmo de la música. Cultivar el cuerpo y la mente de una manera sana, es lo que nos propone la escuela de Barbarrio. ¿Te animas a probar? http://www.bartendaznyc.com/stories http://www.barbarrio.com/index.php Sonia Cruz



¿Mito o realidad? ¿Nuestras habilidades como bailarines denotan las habilidades sexuales? Es otra de las muchas leyendas urbanas. En realidad, es debido a que el sexo y el baile han estado unidos y siguen unidos en muchas especies. Por ejemplo, hay pájaros que para seducir hacen una especie de rito o danza para atraer a su pareja. O esos zoológicos de humanos donde a ciertas horas de la madrugada, y con alguna copa de más, se intenta seducir (aquí sin éxito) con un bailecito tipo “las manos hacia arriba, las manos hacia abajo…. “.



S i b ie n e s cie rt o q u e e l b a ile e s u n a rm a d e s q u e va ya u n id o e d u cción , n o e s a la h a b ili d a d c n e ce sa ri o om o a m a n te . E n o ve rb a l com o s u n a form a d e cu a lq u ie r otra y e xpre sión au n q u e seas el q u e v a ya s a s re y d e la pista n e r e l re y d e la o sig n ifica ca m a . Y vice ve m a g n ifico, n o te rsa , si e re s u n la n ce s a la pista a m a n te q u e pu ed e q u e com o e spe ra b a n o se te d e ta n s. b ie n Tie n e n m u ch os n e xos d e u n ión , e l m á s im port son los m ovim ie a n te o lla m a ti vo n tos, sob re tod o e n b a ile s m á s e se n su a le s por e xóti cos o xce le n cia com o la sa lsa , e l strip o e l kizomba q u dance, e e stá a h ora ta n d e m od a.
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a n te s n o m a s e r o e p , m e jore s o id a d física r c e a s p a e c c a la h ni e n os m a e stros, s P e ro lo q u to n ie im os m ov d o. son n u e str a q u e te n e m os a l la ll e va s, los s a tr o y n r o a s s ll e v s. P e ro si ja te e n d sin o la pe r a it te c x s e e y ec s… S ólo d on d e a v á s rá pid os to m í, n s o ie n s e im le v a a o z u n a d an s y sen su lu so sin m ié n a l b m ta r a E l se xo e s u e d e n se r m u y le n to g a ré is a l clím a x. In c g ll e sp e pu ed e o ll e s to n n , n ie n m u ch a s te ió e n im c a v s a o ir m to p a m n s ie e tu r m e ti om pás d ia , ca d a “se n ti r ción y se n a a it c te x n e le e a n o va s a l c a roce , ca d a ca ric d iv u o ism o g ra d S e ría e l e q ca d m . ) l o n e d r ie n e b e n r ti a te in il s e a cu e sti ón d u e saber b s q e n ; ú o a m il s a íc org e s m á s d if e to s e ( s e n a l ig u a l q u r, a oca sio il a . b e il e qu en el ba ca sión d e obad o es r o p a m n o u la m ú sica ” c lg y a n n e m ostra d o h a b la d o e d s o tá s m e o s h a ce u e n í h s , s n e o e u a q m y u ( lo s fu e re , e n d orfi n a s o y, e n re a id r b e li b li S e a co m o , la s le ta n n e s s e xu a ad ), au m e id c li fe la s re la cio la e orm on a d h la y los d ía s , o s it a c ll r e lo a c á s fe li ce s. d e le e r a l la cosa , is á té b s a e c a e poq u ito m u e q qu m u y d ifícil r m a n d o lo o u s p , o . Qu izá n o e li s u u o q J m s s e o a d g m r s a ro e ste m e e co m e n d d e … te n e , ír e r e P or lo q u e se ja m os y ca si os r d spe cti va . r, r a e il p a b a tr e o n d o e c d is li b re s os a o cu p a d e s o, n o pa ré e d r n p u s m o l e e u q no é is a q u e ll o r la situ a ció e v o r e p u ch o a rre g lé is m



Que como dice Ricky Martin en una canción (sí, habéis leído bien. Lo reconocemos: usamos a Ricky en muchos talleres de autoestima): “..Pa’ el dolor, pa’ el mal de amores, nada como el repique de mis tambores. Que hay que tirarse a la calle dejando atrás los problemas. Que como decía mi madre… bailando todo se arregla” y como dice Mi Zoe con orgasmos te olvidas un poquito más de tus problemas.



¡Uy! Es hora de bailar. ¡Hasta el mes que viene! Si nos echáis de menos... ya sabéis que nos encontráis en



www.mizoe.es [email protected]



Soy Pedro Sinhueso, también conocido como Pedro Sinhueso (con hache aspirada). Soy el mejor detective al este del este del río Hudson, en Pinto city. ¿Os gustan los misterios? Os contaré mi último caso, en cuanto localice en el teclado los dos puntos para pasar al siguiente párrafo… Ah, ahí estáis, malditos. El punto no me dejaba ver el bosque: Era aquel un día soporífero, anodino, muy anodino. Nunca he entendido muy bien la palabra “anodino”, pero me recuerda el sonido de las ambulancias, y yo soy muy de recuerdos. Y de ambulancias. Y de poner muchas frases seguidas que comienzan por “Y”. Y contemplaba la puesta de sol en mi calendario Mirinda de 1 .981 . “Cómo pasa el tiempo”, pensaba “hace dos semanas tenía barba de dos días y era un indeseable; hoy, barbudo perdido, ya soy tendencia”. Conecté mi reproductor de audio y escuché una vieja canción de María Jesús con su instrumento, mezcla de piano y bulldog francés asmático. Añoraba mis viejos vinilos, así que chasqueé la lengua para dar al sonido un toque oldie. En la calle, dos bandas de ancianas mensajeadoras de güasap se retaban a muerte con iconos de calaveras y bombas. Así es la vida aquí, ya lo dice aquel clásico de blues: “Pinto, Pinto… Gorgorito”. Sí, amigos; por estos lares, por estas callejas, siempre escondemos la mano, por si vienen la tercera edad…
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Estaba acabando mi último trago de Gin Tonic al Tofu de mandril cuando recibí un correo electrónico. Un escalofrío me recorrió la espina dorsal, trepó por el armario, y reventó una bombilla. Había algo extraño en todo este asunto, empezando por el hecho de que yo no tengo ordenador, ni conexión a internet. Ahora mismo estoy escribiendo con una máquina Dymo. Frente a mí, con todas sus letras, se asomaba impertinente un correo anónimo. Me informaba que el ayuntamiento de Pinto estaba tomando represalias contra los trabajadores que apoyaban a los despedidos… Y sí, algo olía mal, además de mi aliento; allí había una carta, una misiva breaking box (de partirse la caja) en la que habían invertido más tiempo, que los diez supuestos minutos gastados por el “infractor” ¡en todo un mes! Anodinoanodino… Una ambulancia se dirigía a su destino. Pinto, ¡oh Pinto! Cómo me dañas cuando te pones en modo cortijo. Os dejo a vosotros, lectores, que indaguéis en el asunto. Yo necesito un trago de algo que calme la resaca de burocracia rancia…



29



Arquitecto de formación y fotógrafo desde mucho antes, cambió los temas naturales por las formas arquitectónicas. Actualmente se concentra en temas sociales y los viajes como reflexión, trabajos que vienen favorecidos por las nuevas tecnologías en fotografía.
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Recientemente han aparecido sus trabajos sobre la mujer en el libro Con Placeres, publicación editada en favor de la Asociación Victoria de ayuda a mujeres maltratadas. Su serie Rabia, fue seleccionada en 201 3 para participar en la proyección colectiva de la escuela EFTI. www.imagenenblanco.com



Los animales saben perfectamente quiénes son. La naturaleza misma les ha otorgado gratuitamente una identidad por la que no tienen que luchar. Desde que nacen, saben perfectamente cuál debe ser su papel en este mundo, qué cosas importan más o menos, cómo deben establecer las relaciones con sus semejantes, quienes son sus amigos y sus enemigos, etc. Pero los seres humanos tenemos la obligación de inventarnos a nosotros mismos. Decía Ortega y Gasset que nuestro puesto en este mundo es comparable al de una persona a la que empujaran al escenario mientras se está representando una obra de teatro cuyo guión no conoce y en la cual debe participar, buscando su propio papel. Esta singularidad implica un privilegio, por supuesto. Gracias a ella podemos crear un mundo a nuestra medida, relacionarnos con los demás de maneras muy distintas, producir ciencia, técnica, arte, inventar nuestro propio modelo de sociedad. Pero también representa una fuente de angustia: nosotros no podemos gozar de la seguridad que



Ilustración: Gustavo Aragón Taboada
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tiene el animal, y esa búsqueda de nuestra identidad trae consigo la necesidad de tomar decisiones a veces muy difíciles con las cuales nos vamos construyendo a nosotros mismos a lo largo de la vida. La inseguridad, el miedo, la duda, la soledad, constituyen el precio que tenemos que pagar por el privilegio que implica nuestra condición humana. Y para escapar de estas consecuencias buscamos a veces una seguridad falsa que nos obliga a renunciar a la tarea de construirnos a nosotros mismos pero nos proporciona la ilusión de haber encontrado esa identidad que buscamos. Es lo que Erich Fromm llamaba “el miedo a la libertad”. Y hay muchas maneras de hacerlo. Por ejemplo,



sometiéndonos a la voluntad de otros, como sucede en el caso de las dictaduras: los dictadores no existirían si no existieran también seres humanos que encuentran en la dictadura una manera de delegar en otros la manera de vivir en sociedad. O abrazando fundamentalismos que organizan toda la vida en torno a una idea obsesiva, que puede ser de tipo religioso, nacionalista, ideológico y hasta deportivo (se ha matado más de una vez por un equipo de fútbol). En cualquier caso, se trata de evitarse el trabajo de comprender que nuestra identidad, esa que tenemos que construir durante toda la vida, está compuesta de muchas identidades que tienen que vivir juntas sin anularse unas a otras y que se van enriqueciendo a lo largo del tiempo.



Pero sin llegar tan lejos, otro modo de renunciar a una identidad personal consiste en lo que un filósofo llamaba “vivir en el se”. Es decir, en lugar de tomar nuestras propias decisiones, seguir aquello que “se lleva”, “se hace”, “se dice”. De esta manera conseguimos una falsa seguridad, porque nos sentimos parte de una comunidad formada por otras personas que tampoco quieren tomarse la molestia de decidir por sí mismos. Sin duda esto es más cómodo que preguntarse por el papel que queremos desempeñar en esa supuesta obra de teatro de que hablaba Ortega. Hay que elegir. Si uno pretende pasar por la vida evitando los problemas y sin comprometerse con nada, el camino del “se” resulta el más confortable. Pero en ese caso hay que reconocer que estamos renunciando a lo más propio de nuestra condición humana, que es el privilegio de inventarnos a nosotros mismos. Augusto Klappenbach
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Para los más pequeños este mes traemos un trabajo especial ¡un pop up! Este ejercicio consiste en colorear, recortar, doblar y pegar una figura dentro de una tarjeta, de manera que cuando la abrimos, nuestra figura se pone de pie y nos saluda :)



Bajad aquí los archivos a calidad completa: http://goo.gl/xddQxX http://goo.gl/siqqVe



Calcamos el gusano por el otro - lápices, rotuladores o ceras du- lado, para que le veamos las rayitas del cuerpo. ras de colores - tijeras infantiles - barra de pegamento - cartulina de color - impresión sobre papel blanco o de color claro ¿Qué necesitamos?



A trabajar :)



Primero el color.



Y ya sólo tenemos que doblar (con algo de ayuda, que es un pliegue especial) y pegar dentro Pegamos el pulpo o el león por de la tarjeta. dentro de nuestra tarjeta de cartulina. Hay que tener cuidado con pegarlo de manera que no asome cuando la tarjeta está cerrada. Luego recortamos las figuras.



Por fuera hemos pegado el
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gusano y la culebra, para que nos den la bienvenida :) Ahora ya podéis adornar tanto el exterior como el interior y tenemos nuestro pop up listo. Raquel F. Sáez
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ÁGORA PINTO celebra su segundo año de proyecto y queremos celebrarlo con todos vosotros. Por eso, hemos organizado tres eventos distintos: - Charla de medios, con entrada libre en el C.S.Trilce - Recortables con los pequeños, en el templete del Egido y gratuito - Fiesta con conciertos, de entrada libre y sorteo sorpresa en la sala Ledd



Y recuerda mandarnos tus fotos, comentarios y, por qué no, felicitaciones a través del hastag #Feliz2Ágora en cualquiera de las redes sociales habituales.



PINTO, SAN MARTIN, NUEVA, MORATA, VALDE-



Actividades semanales HATA YOGA Martes y jueves 19:20 / 21h. Sábados recuperamos clase de 11h a 12:15 25€ al mes por dos clases de yoga a la semana y la aportación de la clase extra de los sábados es de 5€



LAGUNA, RIQUE,



VILLAREJO



COLMENAR



SALVANES, VILLAMAN-



DE DE



O., PUENTE VILLARUBIA,



LA ALDEHUELA, COLMENAR



DE



O., CHINCHÓN,



FRASCUELO, S.MARTIN, PINTO



20 de julio 8h



1 35 km Parada en Colmenar Coche de Fidel Méndez



PINTO, S.MARTIN, CIEMPOZUELOS, ARANJUEZ, N400, AÑOVER



DEL



TAJO, BOROX, ESQUIVIAS,



SESEÑA, CIEMPOZUELOS, S.MARTIN, PINTO



27 de junio 8h 113 km Parada en Borox Coche de Francisco Durango



PINTO,



S.MARTIN,



NUEVA,



BELMONTE, COLMENAR, BALCON



CHINCHÓN, DEL



TAJO,



VILLACONEJOS, TITULCIA S.MARTIN, PINTO



Talleres y reuniones en julio Lunes 18h INGLÉS. NIVEL INICIAL A2 Martes 11:30 YO SÍ SANIDAD 11:30 DIBUJO 19h BANCO DEL TIEMPO Miércoles 18h PAH PINTO Jueves 18h YO SÍ SANIDAD 18:30 ACUARELA



Consulta el resto de actividades en el Centro Social Trilce y en la web: http://trilceculturalysocial.webnode.es
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3 de agosto 8h 100 km Parada en Villaconejos Coche de Jesus Ruiz



PINTO, S. MARTIN, CIEMPOZUELOS,TITULCIA,VILLACONEJOS, BALCÓN DEL TAJO, LA ALDEHUELA



1 0 de agosto 8h 93 km Colmenar de Oreja Coche de Ramón Gómez



....la fiesta de El Rocío se celebra en Pinto debido a la cantidad de andaluces que residen en nuestro municipio? También tenemos gran presencia de extremeños y castelloleoneses, los cuales celebran sus propias fiestas regionales, matanzas, procesiones, etc. M.A.C.



El mes pasado os preguntábamos: "¿Cómo valoras a las asociaciones de Pinto?" Y los resultados de la encuesta han sido:



Bien, enriquecen la vida del municipio No sé, desconozco su trabajo Mal, sólo buscan subvenciones Depende de la asociación 42
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La pregunta de este mes es:



CONSIDERAS QUE LAS ACTIVIDADES DE LAS FIESTAS DE AGOSTO SON ADECUADAS PARA EL PÚBLICO... - infantil - adulto



- juvenil - mayor



Contéstanos mediante nuestro Twitter @agorapinto en los post del grupo de Facebook https://www.facebook.com/agorapinto o a través de nuestro blog http://agora-pinto.blogspot.com.es/



41




















020.pdf






Page 3 of 41. IDEAS. *6G:8: FJ: ;J: 6N:G. /C6 I6G9: 9: K:G6CD. 7:GBJ96H 7DI:AA6 9: 6:9G6 N. CDHDIGDH .G:H E:GHDC6H H>C :ME:G>:C8>6 E:GD 8DC. BJ8=6H >9:6H. VBD =:BDH 86B7>69D I6CID. CDHDIGDH 8DBD A6 >9:6. 9T6H =6C E6H69D. -T 9DH 6UDH =6C KDA69D H>C. 6E:C6H ... 






 Download PDF 



















 12MB Sizes
 2 Downloads
 257 Views








 Report























Recommend Documents




No documents















×
Report 020.pdf





Your name




Email




Reason
-Select Reason-
Pornographic
Defamatory
Illegal/Unlawful
Spam
Other Terms Of Service Violation
File a copyright complaint





Description















Close
Save changes















×
Sign In






Email




Password







 Remember Password 
Forgot Password?




Sign In



















Information

	About Us
	Privacy Policy
	Terms and Service
	Copyright
	Contact Us





Follow us

	

 Facebook


	

 Twitter


	

 Google Plus







Newsletter























Copyright © 2024 P.PDFKUL.COM. All rights reserved.
















